



Vaksinasi Massal Warnai Hari Bhayangkara ke-75 di Polda Sulbar

Terbitsulbar.com, MAMUJU – Polda Sulawesi Barat menggelar Vaksinasi Massal dengan mengangkat tema “Serbuan Vaksinasi Nasional TNI-Polri”, Sabtu (26/06/21)

Vaksinasi massal yang berlangsung di Rumah sakit Bhayangkara Mamuju tersebut merupakan salah satu lokasi vaksinasi massal Se-Indonesia yang dilaksanakan serentak di 34 Polda dengan target 1 juta dosis.

Kabid Dokkes Polda Sulbar Kombes Pol Asmarahadi mengungkapkan, kegiatan tersebut dalam rangka menyambut hari Bhayangkara

ke-75 dan juga target dari presiden Joko Widodo yang diakselerasikan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

“Targetnya langsung dari bapak Presiden melalui Kapolri yang langsung ditindak lanjuti oleh Bapak Kapolda Sulbar Irjen Pol Eko Budi Sampurno khususnya di Sulbar Ini”, kata Asmarahadi dalam keterangan lisannya.

Selain itu, kata Asmarahadi, pelaksanaan vaksinasi ini juga sesuai dengan tema Hari Bhayangkara ke-75 yang diperingati di tengah Pandemi Covid-19.

“Tentunya sebagaimana tema Hari Bhayangkara tahun ini, yaitu Transformasi Polri Yang Presisi Mendukung Percepatan Penanganan Covid-19 Untuk Masyarakat Sehat dan Pemulihan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju,” ujar Kabid Dokkes.

Asmarahadi menyebut, dengan diselenggarakannya vaksinasi dengan target satu juta tersebut diharapkan terciptanya kekebalan kelompok atau Herd Immunity terhadap virus corona.

Meski begitu, Ia tetap mengimbau kepada masyarakat yang sudah divaksin untuk tetap menerapkan protokol kesehatan (prokes) dalam kehidupan sehari-hari.

“Tentunya diharapkan tercapai Herd Immunity di lingkungan masyarakat,” ujar Perwira menengah Polda Sulbar berpangkat 3 melati ini.

Menjelang Hari Bhayangkara ke-75, selain vaksinasi 1 juta, Polda Sulbar juga menggelar Bakti Sosial (Baksos) Serta kegiatan kemanusiaan lainnya, seperti kegiatan donor darah, operasi bibir sumbing, pengobatan massal, dan pelayanan penerbitan SIM bagi masyarakat yang berulang tahun pada tanggal 1 Juli 2021. (Hms/Ts)